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ATA Nº 18/2015 

Reunião Ordinária do dia 18 de Maio de 2015 

Aos dezoito dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, 

precisamente às dezenove horas e trinta minutos, no recinto deste Poder 

Legislativo Municipal de Arapuã, Estado do Paraná, sobre presidência do 

Vereador Sebastião dos Santos, teve início a uma Reunião Ordinária. 

Tendo constatado Quórum Regimental, o Senhor Presidente convidou a 

todos para ficarem em pé e juntos ouvirem a leitura de um texto bíblico, 

logo após a Leitura do Expediente: Edital 05/2015 de convocação de 

Extraordinária para o dia 19/2015. Em seguida a Leitura da Ordem do Dia:  

Projetos de Lei 012/2015, 013/2015, 015/2015 e 016/2015 aprovados por 

unanimidade em terceira votação, Projeto de Lei 014/2015 aprovado por 

unanimidade em segunda votação. Requerimento 08/2015, dos 

Vereadores Mauro Rodrigues, Paulino Guizoni e Vanilda Castro, 

requerendo que fosse aberto uma CPI, para apurar denuncia de possível 

Firma Fantasma instalada no Município e de que essa firma pode ser de 

propriedade de funcionário Público do Município de Arapuã, o 

requerimento foi  aprovado por unanimidade. Logo após a aprovação, o 

Senhor Presidente pediu para que os Vereadores de acordo com seus 

partidos políticos indicassem os nomes de quem iria fazer parte da CPI, 

onde foi colocado os nomes e o  Senhor Presidente Sebastião dos Santos 

fez assim a formação: Presidente da CPI – João Caetano de Carvalho: 

Relator Vanilda Aparecida Pereira de Castro, Membro: Mauro Rodrigues. 

Aprovada a Comissão formada, o Senhor Presidente requereu que fosse 

dado andamento encaminhando a Resolução de formação da CPI para 

publicação e logo após, já fosse dado inicio aos trabalhos. Logo após o 

Senhor Presidente deixou a palavra livre para que os Vereadores fizessem 

suas considerações finais, onde os membros da CPI fizeram suas 



considerações, deixando claro que todos os trabalhos seriam feitos de 

maneira seria e transparente para que possa chegar ao final com uma 

conclusão correta.  Sem mais nada a tratar, o Senhor Presidente 

agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes os seguintes 

Vereadores: Carlos Cesar Vieira,Osvaldo Scremin, Mauro Rodrigues, Cleide 

Costa de Medeiros, Vanilda Apª Pereira de Castro, João Caetano de 

Carvalho e Jaime Salvador. Nada mais a tratar, foi determinado o 

encerramento de mais uma Reunião ordinária, do que para constar, eu, 

Vereador Paulino Ghizoni, primeiro secretário em conformidade com o 

regimento interno art. 36, lavrei a referida Ata que após lida e aprovada, 

segue por mim, pelo presidente e os demais vereadores presentes 

devidamente assinados. 

 


